

Das Tagebuch von mArtin...

04. August 2025 17:40 Uhr

Es war ein Aufkleber, den ich heute bei der Tour auf einem Hinweisschild gesehen habe, nämlich dieser hier. Völlig abgesehen davon, dass ich solche einen Spruch für völlig sinnlos halte und lediglich als eindeutiges Zeichen von überbordender Idiotie und falsch verstandener Männlichkeit verstehe - ist das nicht eigentlich strafbar?

Die Androhung von extremer, weil tödlicher Gewalt und zusätzlich - als ob das nicht eh schon genug wäre - noch der offen geäußerte Hass auf eine Gruppe von Menschen. Da sollte man, und das meine ich durchaus ernst, gerichtlich dagegen vorgehen. meiner Meinung nach ist das kein Vergehen, über das man diskutieren könnte, da müsste doch eigentlich die Polizei, wenn sie das sieht, automatisch dagegen vorgehen - ohne dass es dazu eine Person braucht, welche dies anzeigt?! Andererseits, im Netz funktioniert das ja auch nicht automatisch.

Also gut, wenn jemand dies anzeigen würde, würde die Polizei dann aktiv werden? Wegen eines Aufklebers? Gäbe es dann Ermittlungen in den Reihen der Rapid-Ultras?

Wahrscheinlich würde ganz einfach gar nichts geschehen. Es würde auf einem Kommissariat eine Anzeige liegen, und das wär's...

(C) mArtin 2025

